

Disminuir la jornada y aumentar los salarios en las presentes circunstancias, equivale a sustraer elementos de combate y hacer el juego al enemigo

INCISOS

Días Santos

MIRANDO casualmente el calendario, me he dado cuenta de que estábamos tras curriendo lo que los negociantes de la Religión venían en llamar en años anteriores Se mana Santa.

El calendario, confeccionado de antaño, marca los días de la presente semana, como santos.

De buena gana me habría reído al recordar las mojigangas católicas acostumbradas en estos días, sino hubiera pensado en que la fauna clerical con sus payasadas grotescas, tenía gran parte de culpa en esta guerra de independencia que padecemos.

Y dos detalles, quizá insignificantes, han venido a cruzarse en mi pensamiento. La radio me enteró de que el Gobierno de Euzkadi prohíbe todos los recreos públicos en prueba de respeto a los días Santos y durante éstos.

Un comentario de cierto periódico leal, da cuenta de que el incommensurable y vulgarísimo borracho Queipo de Llano, ha ordenado la salida de unas procesiones en Sevilla para celebrar también el Viernes Santo.

La orden de Queipo, no podría extrañarme, puesto que significa una bellaquería más entre las muchas que comete a diario el clown de Sevilla. Se le habrá metido en la cabeza que la salida de unas procesiones sería un espectáculo conveniente para «su» causa anticomunista y que Dios se lo premiaría otorgándole una victoria sobre los rojos y habrá dicho, entre cofia y cofia, a sus ayudantes: «¡Ea; le vais a decir al cofrade mayor y a mi amigo el castizo obispo, que el viernes me saque al Cristo grande y a la Macarena por la vía pública, porque hoy que educar al pueblo con actos de religiosidad tan necesarios en esos tiempos en que los infieles surgen como setas, y de paso, celebraremos el acontecimiento, mano a mano, apurando unas botellas!»

Eso, está perfectamente bien tratándose de Queipo y de los católicos sevillanos.

Pero lo inexplicable e incongruente es que al señor Aguirre le haya dado por respetar también los sentimientos católicos del país vasco, dejando de respetar de paso los sentimientos de los ateos que precisamente no son pocos en Euzkadi.

Si no fuera porque el señor Aguirre es un hombre serio, lo mismo que el señor Irujo y los demás miembros del Go-

bierno de Vasconia, pensaría yo que se trataba de una tomadura de pelo. Y de una tomadura un poco voluminosa y un tanto mayúscula y fuera de lugar.

Porque en tiempos de guerra ir a preocuparse del cierre de teatros y cines para que los católicos puedan celebrar sus ritos sin ruidos molestos, es de un infantilismo que aterra.

El Gobierno vasco es injusto, manifiestamente injusto. Porque yo creo que se puede ser tan respetuoso como se quiera con las creencias católicas del propio Gobierno y de cada uno de los consejeros en sí, sin obligar a que los demás ciudadanos que no creen en el negocio eclesiástico, presten también acotamiento, aunque éste sea indirecto y un tanto forzado.

Y esto es lo que al parecer se propone el señor Aguirre y sus consejeros cerrando durante estos días Santos los centros de diversión de Bilbao.

Fórmula excelente para jorobar a los que no ven en Dios más que un mito al servicio de unos cuantos sinvergüenzas purpurados y ensotonados.

El cierre de las diversiones corrientes, obliga en cierto modo a que los ateos acaten un catolicismo extemporáneo que en todo caso debería observarse cada cual de por sí, sin que se le imponga.

La adopción de tal medida por parte del Gobierno católico de Vasconia se me antoja un cercenamiento de los derechos que todo ciudadano español tiene de hacer lo que le da la realísima gana en materia de creencias, según indica nuestra Constitución.

Los ciudadanos vascos no podrán ir a reírse un rato con Laurel y Hardy o admirar «Los marinos del Costand», durante estos días Santos por que al señor Aguirre, al señor Irujo y a todos los señores componentes del Gobierno de Euzkadi les ha dado por ofrecer sus respetos a la Iglesia imponiendo un silencio sepulcral en todo su país.

Eso, como cosa de Queipo, tendría pase. Pero que sea el señor Aguirre y sus consejeros los que nos vengán a estas alturas con pampinias y con observancia de días Santos, nos parece una solemne puerilidad.

¿Es que todavía no se habrán dado cuenta los católicos vascos que estamos haciendo la Revolución para acabar con las imposiciones capitalista, militarista y religiosa?

DIÓGENES

Un discurso de Largo Caballero

A continuación reproducimos el importante discurso pronunciado en la sesión del Parlamento del día 1.º de Febrero por el Jefe del Gobierno y Ministro de la Guerra, compañero Francisco Largo Caballero.

El señor Presidente del Consejo de Ministros y Ministro de la Guerra (Largo Caballero): Señores diputados: En cumplimiento del precepto constitucional, el Gobierno se ha presentado a las Cortes para que vosotros sancionéis con vuestros votos la gestión realizada desde la última reunión del Parlamento a la fecha de hoy.

Nuestra gestión está en esos dictámenes, en esos decretos, mejor dicho, que han pasado a las Comisiones y que se han sometido a la consideración de las Cortes. Pero me creo obligado a decir algunas palabras, además de la gestión que en esos dictámenes va expuesta, sobre algún particular especial, que estimo que la Cámara no debe desconocer.

Aunque en la política general de todos los países, sobre todo en las cuestiones de carácter internacional, suelen sustraerse estos asuntos al conocimiento del Parlamento, hay aquí una cuestión de la que os quiero dar cuenta, aunque sea muy sucintamente. Me refiero a las comunicaciones dirigidas al Gobierno por el Comité de No Intervención en el aspecto del control, que, como saben los señores diputados, tienen por objeto que los signatarios del convenio de No Intervención no puedan incumplir su compromiso, y que ese control se establezca en España, prohibiendo la entrada de armas y de voluntarios. El Gobierno, en principio, ha aceptado el control, haciendo, naturalmente, la salvedad de que como Gobierno legítimo y como representante del pueblo español, tiene perfectísimo derecho a adquirir armas allí donde le parezca y se las quieran suministrar.

El Gobierno entiende que el control debe impedir su compromiso. Pero el derecho del Gobierno y de España a adquirir armas para la defensa de la República y de la libertad, no permitimos que nadie, absolutamente nadie lo atropelle.

Admitimos, en principio, ese control (todavía está sin resolver definitivamente la cuestión), porque nos ha parecido que para establecerlo hacía falta formular algunas observaciones, y que tales observaciones se tuvieran en cuenta. Son éstas:

Primero. Que sea un control efectivo.

Segundo. Que nadie tenga derecho a incautarse de las armas que vengán hacia España adquiridas por el Gobierno legítimo. Se podrá pedir responsabilidad a aquellos países que las remitan, pero al Gobierno de España no se le puede privar de aquellas armas que tenga necesidad de comprar para la defensa de la República y de la libertad. Además, en orden a los voluntarios, consideramos como extranjeros a los moros de Africa, o sea, que no se entienda que los moros de Africa no son extranjeros a los efectos de control. En una palabra: el Gobierno ha hecho algunas observaciones a la propuesta del control, que, repito, no ha rehusado, ni tiene pensamiento de rehusar. Pero queremos que ese control no se convierta, ni mucho menos, en el hecho de privar al Gobierno los medios de defensa a que tiene derecho.

No quería yo que el Parlamento ignorase estos aspectos de tan grave cuestión, porque la considero de tal importancia para España, por las consecuencias que pueda tener, que conviene que aquí se sepa la actitud del Gobierno.

Por otra parte, tengo la satisfacción de comunicaros que en estas horas se ha establecido un ambiente tal de confianza en la victoria, que nadie puede ponerla ya en duda.

A pesar de todas las dificultades, vemos que, aun los más escépticos y los más pesimistas, han abierto el pecho a la esperanza de que el triunfo será nuestro.

Pero me voy a permitir decir al Parlamento que esa victoria, en la cual, desde el primer día, tuve absoluta confianza, esa victoria tiene que realizarse pronto.

Debemos todos trabajar para que la victoria sea rápida.

Un mes, una semana, un día, una hora de lucha, de guerra, como la que sostenemos, tiene valor e importancia incalculables, por las víctimas y por los grandes daños económicos que a España produce.

Todos debemos laborar porque la victoria sea lo más rápidamente posible realizada y lograda.

Para conseguirlo así, yo declaro que es preciso que la adhesión al Gobierno y la disciplina para cumplir los mandatos del Poder público, deben ser cosas que, de puramente verbalistas y literarias, se conviertan en realidad.

Hace falta que todos, absolutamente todos, reconozcan la necesidad de una gran disciplina y de un total sometimiento al Gobierno. Al que está hoy.

Si este Gobierno no es el que satisface al país y a vosotros, en vuestras manos está el derribarlo.

Podéis sustituirnos. Pero si vosotros, coliciendo con el Presidente de la República, ratificáis la autoridad de este Gobierno, luego, fuera, todos tenéis que contribuir a que esa autoridad sea una realidad y a que el Gobierno pueda cumplir su misión como es su deber y como exigen los intereses de España. (Muy bien).

Yo soy—la mayor parte de vosotros conoce mi condición humilde—un hombre de partido, y hasta dentro de mi partido, del partido a que estoy afiliado, me permito la libertad de pensar libremente según en él se consiente hacer a todos los afiliados.

(Concluirá).

Carta abierta

Mahón 25 Marzo de 1937.

Camarada director de JUSTICIA SOCIAL: Mi antiguo amigo: Acudo a las columnas de este popular diario ante el fallo emitido por la Asamblea de la Agrupación Socialista de esta localidad, condenatorio, como es sabido, para este humilde y antiguo militante.

No creo prudente, por razones comprensibles, entrar en discusión sobre los motivos que han determinado mi expulsión del citado organismo por mayoría de votos. Es más: acato tal decisión, permitiéndome, honradamente, hacer pública la siguiente manifestación: como todo ser humano, podré en mi larga vida de militante socialista haber incurrido en alguna o algunas equivocaciones; pero me interesa dejar bien sentada la afirmación, para mí de un valor inapreciable, consistente en que mis actuaciones han ido precedidas de aquella honradez imaculada, que sólo anhelo ver plasmada en todos los actos de su vida, sindical o política, a cuantos en adelante sean llamados a orientar las entidades por los senderos de la equidad y la justicia, en bien de la República española.

Y a mis amigos, si es que aún los conservo, la seguridad absoluta de que en cuantas ocasiones se presenten, hallarán en mí un hermano predispuerto como siempre, para todos los actos que reputo honrados, justos y humanos.

CALBERTO CARRERAS

JUNTA DE PLAZA Y GUARNICION DE MAHON ANUNCIO

Debiendo procederse por la Junta Económica de este Parque a la adquisición de los artículos de pienso y harinas necesarios al mismo, se hace saber para que cuantos lo deseen, presenten sus ofertas por escrito todos los días laborables de nueve a doce de la mañana en Villa Carlos oficinas de Intendencia (Cuartel del Duque de Crillon), desde tendrán a su disposición el cálculo de necesidades hasta las nueve treinta horas del día 10 de Abril próximo que se reunirá la Junta en primera convocatoria para concertar las compras y el día 19 del mismo a igual hora en segunda.

Las condiciones para la subasta serán las determinadas en la Orden Circular de 20 de Julio de 1933 (D. O. n.º 168).

Mahón 23 de Marzo de 1937.

El Auxiliar Secretario, Dimas Carrasco.

Artículos a adquirir

Leña hornos (Villar Carlos) 200 qm.
Hulla (Idem), 102 id.
Carbón vegetal (Mercadal), 30 id.
Id. (Villa Carlos), 250 id.
Id. (La Mola) 40 id.
Id. (Ciudadela), 75 id.
Leña ranchos (Mercadal) 40 id.
Leña ranchos (Villa Carlos) 700.
Id. (Ciudadela) 80 id.
Id. (La Mola), 50 id.
Paja larga (Villa Carlos), 50 id.
Petróleo (Id.), 1 000 litros.

MOVILIZACION

El Comité de Guerra, Auxiliar del Mando, comunica que el día 28 del actual, a las ocho horas, se encontrarán en el Cuartel de la Explanada todos los movilizados pertenecientes al Batallón de Reserva número 1.

El delegado ruso señor Maisky, des-
enmascaró una vez más en el Comité de
No Intervención los manejos fascistas
de Italia y Alemania. También la nota del
ministro de Estado español es un formi-
dable alegato documentadísimo sobre
la ingerencia extranjera

Pero la farsa continúa ¿hasta cuándo?

REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

Rampa Abundancia, 30 - Teléfono, 84

PRECIO: 15 céntimos

Información Radiotelegráfica

Ministerio de la Guerra
Emisión del día 24 a las
22 horas. Partes de Guerra

Frente Centro

El día de hoy ha transcurrido sin novedad en los distintos sectores del frente.

La aviación enemiga ha efectuado varias incursiones sobre la capital dejando caer algunas bombas sobre los barrios populares sin causar daños de importancia.

Durante el bombardeo las baterías anti-aéreas han funcionado, derribando un aparato de bombardeo y un caza. El primero ha caído en nuestras líneas y el otro en las rebeldes.

En la tarde de hoy ha sido derribado otro aparato que ha caído en campo leal, pereciendo el piloto de nacionalidad alemana.

La aviación leal ha efectuado constantes servicios de reconocimiento y vigilancia con resultado.

Se han pasado a nuestras filas dos evadidos del campo faccioso.

En los demás sectores sin novedad.

Frente Aragón

División Durruti. Circunscripción Centro: Durante la mañana de hoy nuestras baterías de montaña han hecho fuego contra las posiciones enemigas de Villafranca y la Portillada obteniendo blancos magníficos observados desde nuestras posiciones avanzadas y causando al enemigo buen número de bajas y desperfectos en las posiciones.

En la Sierra de Alubierre las patrullas de descubierta han sorprendido una patrulla enemiga a la que han puesto rápidamente en fuga causándole tres bajas.

Durante la noche nuestra aviación ha actuado con gran intensidad y desde las posiciones de este frente se ha presenciado el bombardeo de las posiciones enemigas y de Zaragoza desde las 23 horas hasta que a las dos horas de la madrugada se han retirado sin novedad los aviones.

La lucha en Andújar

La lucha en el sector de Andújar continúa enconada.

Nuestra aviación ha arrojado más de doscientas bombas sobre el Cementerio Viejo de Alcazarjo, posición facciosa, y en Montoro sobre un tren rebelde cargado de municiones, destruyéndolo.

La aviación leal opera

Sarriena.—La aviación leal ha efectuado hoy dos bombardeos intensísimos sobre las posiciones enemigas.

La primera vez dejó caer gran número de bombas de 50 a 150 kilos sobre el campo enemigo y sobre objetivos militares, causando

grandes estragos según se ha podido comprobar a simple vista y también lo han confirmado las propias emisoras facciosas.

Ha sido evacuado Motril

Almería.—Llegan noticias particulares a esta población, las cuales indican que las fuerzas republicanas han ocupado una Sierra posición estratégica a 2 kilómetros de Motril.

Estas informaciones aseguran que Motril ha sido evacuado por orden de los facciosos que ven inminente su caída.

Las operaciones en Andújar

Andújar (urgente).—Las fuerzas republicanas que operan en este sector han emprendido una ofensiva, infligiendo al enemigo una severa derrota.

Se ha avanzado 5 kilómetros.

La aviación leal coopera con excelente resultado, bombardeando y ametrallando las posiciones y concentraciones rebeldes de Villamarta y Albadales.

Lectura de otro documento ocupado a los prisioneros italianos

Valencia.—Anoche a las diez y cuarto se dió lectura desde el micrófono del Ministerio de la Guerra a un telegrama ocupado a un prisionero italiano del frente de Guadalajara.

En síntesis dice así el documento, que tiene carácter de orden circular y va firmado por el General Jefe de la Brigada Coptiva.

«Es necesario montar un servicio político en las banderas y unidades del ejército. Vigilar, oír, individualizar. Es necesario saber como piensan los aldeanos. Tengo indicios suficientes para creer que existen células subversivas a las que es preciso anular inmediatamente. Los encargados de este servicio dedicarán sus actividades a escuchar conversaciones y pulsar el ambiente de las ciudades y pueblos.»

El número de prisioneros hechos en Guadalajara

Valencia.—El número de prisioneros hechos en la batalla de Guadalajara, parece ser de mil trescientos; doscientos noventa de ellos han sido conducidos a esta capital. Entre los mismos, se encuentran cuatro oficiales.

La aviación facciosa sobre Madrid

Madrid.—Poco antes de las doce de la noche la aviación facciosa voló sobre la capital, oyéndose el ruido de algunas detonaciones.

Ignorase hasta el momento si se trata de bombas que hayan lanzado los aparatos enemigos y si aquellas hayan podido causar daños, aunque se cree que no.

Impresión de última hora sobre la gran victoria de Pozoblanco

Jesús.—Las noticias que se reciben últimamente del sector de Pozoblanco confirman la espléndida victoria de nuestras fuerzas que hoy han avanzado 3 kilómetros más sobre los cinco avanzados ayer.

Los soldados republicanos avanzaron por la carretera de Alcaracejo precedidos de una intensa preparación artillera y de la aviación que no pudo resistir el enemigo, harto castigado.

La aviación rebelde voló sobre Villanueva de Córdoba, Cárdenas y Andújar, lanzando bengalas y buscando objetivos y siendo ahuyentada por el fuego de las baterías anti-aéreas.

La aviación enemiga sobre Cataluña

Barcelona.—Se tienen noticias de que la aviación enemiga ha volado nuevamente sobre la región lanzando algunas bombas sobre los pueblecitos de Tremp y Aytón. Los aparatos eran tres grandes trimotores de bombardeo que fueron rápidamente en dirección al mar de donde procedían.

Se ignora los daños causados, pero parece que hay tres heridos.

La Ejecutiva de la U. G. T. contra los incontrolables

Valencia.—Ha celebrado su reunión semanal la Ejecutiva de la Unión General de Trabajadores. Han sido admitidas 134 nuevas secciones.

La Ejecutiva ha examinado la actitud de algunas secciones que han establecido el salario único y reducido el número de horas de trabajo. La Ejecutiva quiere salir al paso de estos hechos y hacer pública su discrepancia por considerar que si bien el trabajador tiene derecho a un jornal que le permita vivir holgadamente, el salario único es perjudicial para los intereses de la clase trabajadora.

Considera asimismo la Ejecutiva de la U. G. T. que la disminución de horas de trabajo en estas circunstancias es un boicot a la causa revolucionaria, boicot que realizan los elementos que no hace muchos meses eran los primeros en estar sometidos al yugo de un patrono, sin exponer demasiadas quejas.

La nota respuesta del ministro de Estado al Subcomité de No Intervención

Valencia.—Anoche se hizo pública la nota contestación del ministro de Estado al Subcomité de No Intervención cursada por medio del Gobierno del Reino Unido. El documento, extensísimo contiene 6 puntos cuyos párrafos salientes son los siguientes:

1.º Al acusar recibo en nombre del Gobierno legal de la República española de los acuerdos referentes al sistema de control, transmitidos a este Ministerio por mediación del Gobierno del Reino Unido, considero necesario sostener el punto de vista de este Gobierno que no puede en manera alguna estar dispuesto a aceptar por más tiempo esta situación de escándalo internacional que provoca la actitud de ciertas potencias interesadas en hacer de España un campo de sus actividades político-guerreras.

2.º El Gobierno legal considera intangible su derecho de recibir armas y material como sea y de

donde sea, sin que nadie pueda cercenarle este indiscutible derecho.

3.º El Gobierno español está firmemente dispuesto a no tolerar que nadie, absolutamente nadie, tenga facultad para intervenir ni reconocer los barcos que ondeen la bandera de la República, cualquiera que sea su carga.

4.º El Gobierno de la República tiene especial interés en remarcar una vez más la gravedad y monstruosidad que representa el que sus costas puedan ser controladas por barcos de potencias que han sido las agresoras hasta este momento de ciudades y puertos españoles sometidos al Gobierno legal y que con el acuerdo de control adquirirían una posición fácil para seguir su labor de espionaje y piratería.

5.º Las demoras del Subcomité de No Intervención denunciadas más de una vez por este Gobierno, han dado lugar a que los países fascistas Italia y Alemania que tan descaradamente ayudan a los rebeldes españoles, hayan podido concentrar en nuestro país grandes cantidades de material y hombres, que han hecho que en España dispongan de un formidable ejército regular, que anularía los esfuerzos del plan de control.

6.º Después de los acuerdos del plan de control estas mismas potencias han vulnerado constantemente su firma, enviando a España después del 20 de Febrero hombres y material, todo ello tolerado por los países que debían salvaguardar la seriedad de los acuerdos fijados. Tampoco se ha efectuado el embarque de voluntarios como se había prometido y este aspecto presenta pocas garantías de ser cumplido.

Termina el documento indicado que el Gobierno español declina toda responsabilidad actual e histórica sobre los acontecimientos que puedan provocar los países fascistas Italia y Alemania, causantes del estado actual de cosas.

La nota va firmada por el ministro de Estado español Julio Álvarez del Vayo.

Consejo de Ministros

Valencia.—Esta tarde a las 4, se ha reunido el Gobierno en Consejo de Ministros, terminando a las 7. Al salir del Consejo el ministro de Agricultura camarada Uribe, fué el encargado de facilitar a los periodistas una relación de lo tratado.

Empezó diciendo que el Gobierno ocupó preferente atención a las noticias que recibía de sus representantes diplomáticos en el extranjero, las cuales eran muy favorables a España, después de conocerse la nota del Gobierno español dirigida al Reino Unido sobre la ingerencia extranjera.

El camarada Uribe despidióse de los periodistas diciendo que el Consejo había terminado despachando asuntos de trámite.

Se confirma el fusilamiento de Rufilanchas

Valencia.—Por la prensa facciosa, se ha podido comprobar que el diputado socialista Luis Rufilanchas, que se encontraba en poder de los facciosos, ha sido fusilado.

Entierro de las víctimas de Tortosa

Tortosa.—Se ha celebrado el entierro de las 11 víctimas ocasionadas por el criminal bombardeo de la aviación negra.

El acto ha constituido una imponente manifestación de duelo, asistiendo las autoridades civiles y militares, nutridas representaciones políticas y sindicales y una representación del Gobierno de la Generalidad.

NOTICIAS EXTRANJERAS

La prensa italiana, comenta

Roma.—Los diarios al servicio del fascismo de esta capital presentan las declaraciones de Grandi como una contestación a los manejos soviéticos.

Varios diarios reproducen el texto de las declaraciones citadas, añadiendo que Italia no se retirará de España hasta que Franco haya logrado una victoria concluyente sobre los rojos.

Sin embargo, estos mismos órganos de la prensa, dejan entrever cuan difícil ha de ser esta victoria ansiada.

Una reunión de las Trade Unions

Londres.—Después de una importantísima reunión celebrada por las Trade Unions, de esta capital, se acordó considerar que la presencia en España de soldados italianos y alemanes, extremo éste manifiestamente comprobado, implica una violación del pacto colectivo de seguridad, suscrito por todas las naciones pertenecientes a la sociedad de ese nombre.

Los reunidos han acordado también pedir el apoyo de su Gobierno para que se gestione rápidamente la retirada de los contingentes extranjeros en España.

Apasionado debate en el Comité de No Intervención

Londres.—La última sesión celebrada por el Comité de No Intervención, se ha caracterizado por el apasionamiento y la violencia.

El delegado ruso desde un principio, insistió sobre la actitud de Italia vulnerando constantemente los acuerdos del Comité, de cuya actitud hay pruebas fehacientes.

Se manifestó de acuerdo con lo expuesto por el Gobierno español y propuso la creación de una comisión que se trasladaría rápidamente a España para dictaminar la veracidad de la existencia de contingentes italianos regulares.

El delegado italiano Grandi y los delegados alemán y portugués intentaron con violencia desvirtuar lo dicho por el representante soviético, el cual al finalizar su réplica a los delegados fascistas, manifestó que tenía perfecto derecho a hacer acusaciones, puesto que las mismas estaban suficientemente fundamentadas.

Lo que dice el periódico «Star»

París.—El rotativo parisien «Star» dice que la actual situación internacional es de las más graves que se conocen después de la gran guerra europea.

Las relaciones entre Inglaterra e Italia las considera el mentado rotativo, de muy delicadas.

La prensa alemana reconoce el fracaso de Franco

Berlín.—Toda la prensa en general berlinesa, que hasta hace poco se había mostrado reacia en los comunicados oficiales del Gobierno legítimo español, reconoce y comenta con gran extensión las severas derrotas sufridas en Guadalajara, por las llamadas tropas nacionalistas (?).

Teatro Principal

GRANDES VELADAS LIRICAS

Para los días 27 y 28 del corriente a las 5 y media de la tarde, organizadas por las Sociedades corales «Orfeón Mahónés» y «Villacarlino», a beneficio de la Caja del Paro Obrero de los Ayuntamientos de Mahón y Villacarlino.

PROGRAMA: PRIMERA PARTE

1.º Himno Nacional e Internacional por la orquesta
2.º Se pondrá en escena la hermosa zarzuela en un acto y tres cuadros, letra de Luis Pascual Frutos, música del maestro Luna, titulada:

MOLINOS DE VIENTO

por el cuadro lírico del «Orfeón Mahónés»

SEGUNDA PARTE

1.º «La Maquilista», coro general y orquesta. Clavé.
2.º «El Sombrero», sardana. Voces solas. Morera.
3.º «Flora de Marig», barcarola. Voces solas. Clavé.
4.º «Gloria a España», coro general y orquesta. Clavé.
Himnos «Hijos del Pueblo», «La Comuna» y «La Internacional».

Para encargos en taquilla el viernes de 5 a 7 tarde y el sábado y domingo de 11 a 1 y desde las 3 en adelante.

(Continúa)